

## NOTA EDITORIAL

*Comienzan con este número de la Revista de la Facultad de Medicina las funciones de sus recién nombrados redactores, y como siempre que nuevos hombres ingresan en cualquier empresa, el entusiasmo que el honor de la designación ha prestado a los médicos nombrados, se ha traducido en ciertos detalles de reforma al tipo de impresión, a la selección del material, etc.*

*Pero, en verdad, no es para ello sólo para lo que el muy digno Director de la Revista y Decano de nuestra Facultad los ha llamado a cooperar con él. Al dividir con ellos la responsabilidad de la labor les ha impuesto el deber de usar la pluma más a menudo de lo que los médicos acostumbran hacerlo en nuestras latitudes, para que la llama viva de la colaboración constante impida decaer el sagrado fuego de ciencia que, aunque de modestos fulgores, en Colombia también ha de alentar.*

*Y no hay mejor papel para los nuevos redactores que el secundar esta loable intención del Director de la Revista, pasando la voz a los médicos colombianos que amen de veras nuestra "alma mater" para que a su vez recuerden su publicación científica más importante y la dediquen el fruto de muchas de sus inéditas experiencias.*

*Si al terminar el período para el cual han sido nombrados los nuevos redactores hubieren logrado que la Revista de la Facultad de Medicina fuera un órgano científico leído asiduamente por los médicos colombianos, y un órgano de difusión genuino de la ciencia nuestra, su labor habrá sido suficiente.*